
Montevideo, 8 de diciembre de 2022. 

 

Se insiste en el gasto ya que esta renovación de licencias es imprescindible por 

temas de ciberseguridad de OSE, tanto de los servidores como de todo el 

equipamiento informático de la empresa. 

 

Alejandro da Silva. 

 


